

# *Se retira del deporte el medallista olímpico y mundial Libán López*

---



La Habana, 20 ago (RHC) El medallista de bronce olímpico en Londres 2012, el luchador Libán López, no continuará en el deporte activo, según dio a conocer este domingo el entrenador de la selección nacional de lucha libre, Julio Mendieta.

En entrevista concedida al programa “Pulso Deportivo” de la televisión nacional, el laureado preparador dijo que el atleta tomó la decisión de no continuar su carrera deportiva, y comenzará en breve su desentrenamiento.

Libán, de la categoría de los 74 kg, no pudo asistir a los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla, Colombia, debido a una lesión, y su lugar fue ocupado por Franklin Maren, quien se alzó con la corona en su división.

“Después de no poder participar en los Juegos, el decidió no seguir practicando la lucha, ya Libán tiene una edad avanzada, 36 años, y sus resultados en los últimos cuatro años no han sido relevantes, no ha podido alcanzar ninguna medalla a nivel mundial”, comentó, Mendieta.

“Los entrenamientos son más rigurosos, bajando de peso, ya la situación no es como antes, con el cambio de reglamento del deporte, ahora te pesas y en dos o tres horas tienes que competir, y eso realmente desgasta a los atletas, él lo decidió y nosotros le respetamos su criterio”, agregó.

López se retira, además de con el bronce en Londres 2012, con tres medallas en Campeonatos del Mundo, una de plata en 2013, y dos de bronce en 2011 y 2014.

“La tarea que él tenía que jugar en la selección la realizó muy bien, yo sé que este es un momento difícil para los atletas, en ocasiones ellos no entienden, pero el sí comprendió que debía cesar su actividad como atleta, y el mismo lo decidió, y el colectivo de entrenadores estuvo de acuerdo”, concluyó.



**Radio Habana Cuba**